



Der Vertreter der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen nahm am jährlichen Expertentreffen im russischen Außenministerium teil



Der Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 21.12.2023. Am 21. Dezember im Außenministerium der Russischen Föderation unter dem Vorsitz des stellvertretenden Ministers S.V. Werschinin hielt ein jährliches Expertentreffen mit Vertretern öffentlicher und religiöser Organisationen ab, die aktiv an Veranstaltungen auf internationalen Menschenrechtsplattformen der Vereinten Nationen und der OSZE teilnehmen.

An dem von der Abteilung für multilaterale Zusammenarbeit im Bereich Menschenrechte organisierten Treffen nahmen Diplomaten, Menschenrechtsaktivisten, religiöse Führer und Journalisten teil. Bei dem Treffen war der Sekretär der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen für Angelegenheiten im Ausland, Erzpriester Sergiy Zvonarev, anwesend.

S.V. Werschinin informierte das Publikum über die aktuelle politische Lage im internationalen Bereich. Die Veranstaltungsteilnehmer teilten ihre Erfahrungen mit Expertenaktivitäten auf Menschenrechtsplattformen im vergangenen Jahr. Der Kirchenvertreter widmete seine Rede den Bemühungen der Hierarchie der Russisch-Orthodoxen Kirche, die Rechte der Ukrainisch-Orthodoxen Kirche zu schützen, und wies auf das Problem der Politisierung religiöser Rechte und Freiheiten in der Ukraine hin.